



Alcaldía de Medellín
Distrito de
Ciencia, Tecnología e Innovación

Comunicado

Medellín, 07 de diciembre de 2022

La Secretaría de Educación de Medellín informa a los maestros del Distrito que, si bien para hoy estaba programado el pago de la prima, debido a que el Ministerio de Educación no alcanzó a girar los recursos, no será posible hacer efectivo dicho pago.

El Gobierno Nacional en comunicación con la dependencia territorial dio a conocer que hasta el próximo viernes 9 de diciembre se girará el dinero, por lo que máximo el lunes 12 de diciembre los maestros de Medellín verán reflejado el pago de su prima.

Desde la Secretaría Distrital ofrecemos disculpas por el retraso y los inconvenientes que este les ocasiona. Nuestro compromiso siempre será velar por el bienestar docente de quienes aportan a la Transformación Educativa de Medellín. Esperamos que el Ministerio de Educación Nacional solucione este impase con prontitud.

MED
DE
LLÍN